

REPUBLIC INDONESIA  
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

# SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202183616, 23 Desember 2021

## Pencipta

Nama : Anita Rahmiwati, SP, M.Si, Prof.Dr.dr.Kusharisupeni, M.Sc dkk

Alamat : Jl. Musi Raya Timur No. 413, Sako, Palembang, SUMATERA  
SELATAN, 30163

Kewarganegaraan : Indonesia

## Pemegang Hak Cipta

Nama : Universitas Indonesia

Alamat : Gedung Pusat Administrasi Universitas Indonesia Lantai 2, Kampus UI  
Depok, Depok, JAWA BARAT, 16424

Kewarganegaraan : Indonesia

Jenis Ciptaan : Karya Rekaman Video

Judul Ciptaan : EDUKASI MENCoba KONSUMSI TABLET TAMBAH DARAH  
BERBASIS BUDAYA LOKAL

Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali : 25 November 2021, di Depok  
di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia

Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama 50 (lima puluh) tahun sejak Ciptaan tersebut pertama kali  
dilakukan Pengumuman.

Nomor pencatatan : 000309217

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.

Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.



a.n Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia  
Direktur Jenderal Kekayaan Intelektual  
u.b.  
Direktur Hak Cipta dan Desain Industri

Dr. Syarifuddin, S.T., M.H.  
NIP.197112182002121001

## Disclaimer:

Dalam hal pemohon memberikan keterangan tidak sesuai dengan surat pernyataan, Menteri berwenang untuk mencabut surat pencatatan permohonan.

**LAMPIRAN PENCIPTA**

No	Nama	Alamat
1	Anita Rahmiwati, SP, M.Si	Jl. Musi Raya Timur No. 413, Sako
2	Prof.Dr.dr.Kusharisupeni, M.Sc	Pondok Timur Mas G.4/9 RT 002/013.Kelurahan Jaka Setia.Kecamatan Bekasi Selatan
3	Dr.drs.Tri Krianto,M.Kes	Villa Pertiwi Blok.H-3 No 12 RT/RW 001/016.Kelurahan Sukamaju.Kecamatan Cilodong
4	Dr.Ir. Diah Mulyawati Utari, M.Kes	Jl. Kacapiring II Blok V.II/7 RT/RW 001/012. Kelurahan Kedungwaringin.Kecamatan Tanah Sareal
5	Dr. Dadang Hikmah Purnama, M. Hum	Jl. S.M. Mansyur Griya Mutiara Siguntang No.25



## Deskripsi Video Edukasi Mengenai Mencoba Konsumsi TTD Berbasis Budaya Lokal

Pada video tahapan *trial* (*mencoba*) diperlihatkan adegan remaja putri yang diduga anemia pada video sebelumnya (pemeran Ayu) sudah mulai mencoba meminum TTD secara teratur dan agar remaja putri tersebut tidak lupa untuk minum TTD dia mencoba untuk menandai pada kalender untuk jadwal minum TTD, meletakkan TTD ditempat yang mudah dijangkau, membawa TTD jika akan berpergian lama dan agar tidak lupa dia juga menyesuaikan jadwal minum TTD nya dengan jadwal acara favoritnya. Kemudian ada dialog Ayu dengan temannya yang menceritakan Ayu ini tetap mengonsumsi TTD walaupun manfaat dari TTD sudah dia rasakan agar ayu tidak kembali lagi menjadi anemia.









